



Un lápiz para escribir un mundo...

CONOCIENDO EL TRABAJO EN EDUCACIÓN INFANTIL.

EQUIPO DOCENTE

Contamos con un gran equipo docente, con una plantilla fija y estable. Nuestra filosofía es la de trabajo en equipo, que no solo significa trabajar juntos, sino llegar a consenso y valorar las aportaciones de los demás, buscando en todo momento el bienestar de nuestros niños y niñas.

TRABAJO EN EL AULA

El trabajo que realizamos en cada una de las aulas tiene en común el uso de los mismos materiales y una forma de trabajo semejante.

Llevamos unos cuadernillos tanto de lectoescritura como de lógica-matemática, para reforzar sobre papel los contenidos que primero se trabajan de manera manipulativa y experimental. De este modo, los niños y niñas pueden tener ese soporte visual que les sirve de motivación para ellos y que además les hace sentirse orgullosos de los trabajitos que van a llevar a casa para enseñar a sus familias. Además, el equipo docente ha distribuido todos los contenidos establecidos en la legislación para que, a lo largo de los tres cursos de educación infantil, se trabajen todos los contenidos marcados. De este modo, por ejemplo, trabajamos los inventos en 4 años o la prehistoria en 5 años. **Estas unidades didácticas las elaboramos las propias tutoras, con materiales complementarios y adaptándose al grupo-clase concreto.**

Además, cada año variamos y trabajamos algunos días especiales de nuestro calendario: castañada, vendimia, frutos de otoño, Halloween, fiesta de Navidad, carnaval, San Isidro, primavera, etc.

CONSTRUYENDO SU FUTURO

Estamos aquí para acompañar y ayudar a construir la personalidad de nuestros niños y niñas, por ello, no solo nos centramos en el ámbito curricular, sino que también planteamos **trabajar la educación emocional y la convivencia** como un elemento más dentro del día a día, y como seña de identidad de nuestro colegio en todos los niveles educativos.

Nos centramos en que sean responsables con sus comportamientos y aprendan a relacionarse de manera positiva con demás, desarrollando actitudes de empatía, resolución de conflictos y ayuda al compañero. En definitiva, crear niños y niñas que sean en un futuro buenas personas.